

長万部高等学校

釧路管内の霧多布高等学校から参りました伊藤悠佳子です。道南は初めてですが、釧路管内に比べると気候が暖かく、大変住みやすい町だと感じています。町民のみなさまとの交流を大切にし、生徒のために努力していきたいと考えています。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。(前任校：霧多布高等学校)

教諭 伊藤悠佳子

長万部中学校

この度、体育科教諭として着任いたしました西村将志です。バスケットボール部の副顧問も担当させていただきます。運動を通して生徒の心と身体を育んでいきたいと考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭 西村 将志

長万部小学校

今年の春に北海道教育大学札幌校を卒業し、この度長万部小学校で初めての勤務となります。わたしは旭川市出身で、地元を離れてここまでやってきました！海、山、自然に囲まれた長万部町はとてもステキだと思いました。子どもたちと一緒に元気には頑張りたいと思っています。よろしくお願ひいたします。

教諭 中村 絵美

長万部の教育コーナー



長万部高等学校

美しき唄の町美唄から赴任してきました。長万部町は海辺に面していて、潮の香りが漂う町だと第一印象を受けました。長万部町にはこれからいろんな面でお世話になります。高校生だけでなく町民とも接する機会が多いと思います。ご迷惑をおかけしますがよろしくお願ひします。(前任校：美唄尚栄高等学校)

教諭 小川 都

長万部中学校

この度、北斗市立上磯中学校から赴任してまいりました。長万部町での生活は初めてですが、海と山に囲まれた自然豊かなこの長万部町での生活がとても楽しみです。生徒のみなさんや保護者のみなさまとたくさんふれあい、長万部中学校と長万部町のために尽力していきたいと思います。これからお世話になります。どうぞよろしくお願ひします。

教諭 小澤 祐希

長万部小学校

隣町の八雲小学校から赴任してきました、河合美代子です。長万部町は自然が豊かで学校の環境が整っていると感じています。元気で明るい子どもたちと一緒に学習し、活動できることを楽しみにしています。長万部町の子どもたちのために一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭 河井美代子

長万部高等学校

道東で人生の9割を過ごした私にとって、道南地区は未知の領域でした。暮らし始めて数日ですが、町民の方々の温かさを感じています。理科離れが叫ばれます、理科に魅力が無いのではないかと確信しています。地元のモノを使った取り組みで理科好きを増やすべく邁進します。(前任校：新採用（新得高校）)

教諭 斎藤 勝也

長万部中学校

はじめまして。今年度から、長万部中学校で英語を担当しています。一日も早く新生活に慣れ、長万部町の子どもたちのために、力を注いでいきたいと思います。また、地域の方々と交流できることを楽しみにしています。これからどうぞよろしくお願ひいたします。

教諭 嶋田 朱里

静狩小学校

北斗市立浜分小学校から着任いたしました。初めての長万部町勤務となります。静狩小は4名の新1年生を迎え、全校児童8名で新年度をスタートしました。「し」っかりと「ず」っしりとした「か」がやける「り」っぱな学校を創っていきたいと考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。

校長 三浦 哲也

長万部高等学校

時間講師としてお世話になります大橋です。工業大学の大学院を修了ということで、他の先生方とは違った視点から授業を行っていくのではないかと思っています。未熟な点は多々ありますが、子どもたちのために精一杯努力していきますので、どうぞよろしくお願ひします。

時間講師 大橋 克哉

長万部高等学校

空の町千歳から参りました。海の町での勤務は初めてですが、毎朝変わる海の様子と残雪に輝く山並を見ながら、気持ち新たに長万部町での生活をスタートしました。町民のみなさまのご指導ご支援をいただきながら、生徒のため精一杯取り組みます。どうぞよろしくお願ひいたします。(前任校：千歳北陽高等学校)

教頭 島崎 包嗣

静狩小学校

この春より、静狩小に着任しました。8名のかわいらしい子どもたちとともに、元気いっぱいに学び、遊び、楽しみながら、過ごしていきたいと思います。長万部町には、楽しい行事がたくさんあると聞き、今から楽しみにしております。どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭 入江 恒子

国縫小学校

このたび、国縫小学校に着任いたしました。校舎内で目にする様々な掲示物などから、本校の歴史や伝統を感じています。今年度の児童数は、女子が4名ですが、これまでの校風を受け継ぎ、みんな、明るく元気に過ごしています。初めて住む長万部町について、これからじっくり見て歩きたいと思い、とても楽しみにしております。地域のみなさま、よろしくお願ひいたします。

校長 鷲田里方子

『交通安全』・『あいさつ・声かけ運動』にご協力を……

この春、町内の各小学校に31名のかわいらしい1年生が入学しました。この春、町内の各小学校においても、交通ルールや登下校時の指導を行っていますが、まだまだ学年でもたちは気持ちにゆとりのない状態が続きます。また、学校や通学に慣れており、気持ちはやるむちつきて気持ちがゆるむこともあります。車などを運転される1年生は黄色いランドセルカバーが目印ですので、温かく見守つてあげてください。車などを運転されるみなさんには、登下校時に守る！」を合い言葉に、そして、気持ちの良い一日をお送るためにも、子どもたちへのあいさつの声かけをお願いします。

町内小中学校の児童生徒数・学級数

	児童・生徒数							学級数		
	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	計	普通学級	特別支援学級	計
国縫小学校	1	1	0	1	0	1	4	2	0	2
長万部小学校	26	32	28	36	37	39	198	6	4	10
静狩小学校	4	1	1	1	0	1	8	3	0	3
小学校計	31	34	29	38	37	41	210	11	4	15
長万部中学校	38	46	39				123	5	3	8

長万部中学校

平成25年度の人事異動で長万部中学校へ來ました。幼少の頃、慣れ親しんだこの町の学校に勤務できますことを大変嬉しく思います。自然豊かで歴史と文化に満ちあふれたこの町で、生徒・教職員そして地域の方々と連携しながら教育活動に取り組みます。よろしくお願ひいたします。

校長 大橋 宏朗

長万部小学校

平成20年度から3年間国縫小学校に勤務、平成24年度は静狩小学校、そして今年度から長万部小学校で勤務することになりました。これで、町内にあるすべての小学校で勤務することとなります。第二の故郷長万部町の子どもたちの健やかな成長のため、一生懸命努力いたしますので、よろしくお願ひいたします。

校長 鈴木 俊浩

長万部中学校

このたび、オホーツク管内の美幌中学校から赴任しました。他の管内からの異動でわからないうことが多い、ご迷惑をかけるかもしれません、長万部中学校・長万部町のために役に立てるよう頑張っていきたいと考えています。どうぞよろしくお願ひします。

教諭 今井 玄

長万部小学校

昨年、初めて本町に赴任し、国縫小学校に勤務しました。いつも国つ子たちを温かく応援してくれた保護者、地域のみなさまに支えられ、感動あふれる1年になりました。この春からは長万部小学校勤務となります。活気あふれる職員とともに、子どもたちの成長をサポートしてまいります。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

教頭 渋谷 智実

長万部中学校

主に2・3年の社会科の授業、卓球部顧問、進路指導を担当する事になりました。幼稚園から大学までが揃う、長万部町の充実した教育環境に圧倒されています。自分もその一員として、生徒たちの成長を支援していくよう頑張りますので、どうぞよろしくお願ひします。

教諭 長谷川典正

長万部小学校

函館市出身なので、港町である長万部町に親近感がわきます。長万部の子どもたちは素直で元気いっぱい、私もパワーを分けてくれます。子どもたちとともに笑い、ともに勉強し、ともに成長したいと思います。健やかなたくましい道産子育成のため一生懸命がんばります。どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭 三浦 望